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A duplicação da 
Usina de João Mon-
levade (foto) está can-
celada. Ontem (6), a 
ArcelorMittal anun-
ciou o fim do projeto 
da expansão da uni-
dade, anunciada em 
2021 e interrompida 
em 2024. 

Essa é a segunda 
duplicação falhada 
em menos de duas 
décadas, o que frus-
tra as expectativas 
de mais desenvol-
vimento econômico 
no município na 
região, em Minas e 
no Brasil. 

Veja nas 
páginas 3 e 8

Erivelton Braz
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IFMG COMEÇA EM MARÇO COM CURSO 
TÉCNICO EM LOGÍSTICA

A Prefeitura de João Monlevade 
informou ao A Notícia que as aulas 
do Instituto Federal de Minas Gerais 
(IFMG) começam na cidade no mês de 

março. O primeiro curso, no formato 
de Educação a Distância (EAD), será o 
de Técnico em Logística. 

Conforme a Prefeitura de João Mon-

Acom/PMJM

PROJETO da sede do IFMG que será construída no Parque do Areão

levade, há planos para ofertar um novo 
curso virtual no segundo semestre des-
te ano. Serão disponibilizadas 60 vagas 
para cada curso, totalizando 120 opor-
tunidades iniciais para os estudantes da 
cidade e da região.

A expectativa, diz a Prefeitura, é que 
a modalidade EAD amplie o acesso à 
educação técnica profissionalizante, es-
pecialmente para aqueles que não podem 
frequentar aulas presenciais. O IFMG 
também estuda a possibilidade de expan-
dir a oferta de cursos virtuais nos próxi-
mos anos, dependendo da demanda e do 
sucesso da iniciativa.

OBRAS DA SEDE
Em paralelo ao lançamento dos cur-

sos EAD, avançam os preparativos para 
a construção de uma sede definitiva no 

Parque do Areão Leonardo Diniz Dias. 
Conforme anunciado, o Parque do Areão, 
que conta com mais de 270 mil metros 
quadrados, irá disponibilizar ao instituto 
federal um espaço de pouco mais de 25 
mil metros quadrados. Esse espaço doado 
foi uma contrapartida da prefeitura, que 
além de economizar com desapropriação, 
ainda economizará numa área que reque-
ria muitos investimentos.

 Segundo a administração, o processo 
de licitação está em fase final, e a previsão 
é que a ordem de serviço seja assinada em 
abril de 2025, dando início às obras em 
seguida. “A previsão é que a obra esteja 
pronta entre um ano e meio a dois anos”, 
diz a Prefeitura. Enquanto isso, a partir 
de janeiro de 2026, o IFMG passará a 
ocupar a sede da Escola Estadual Dona 
Jenny Faria, que será cedida para o ins-
tituto funcionar até o término das obras 
da sede. 

BELMAR SEGUE NA CÂMARA E DIZ “ESPERAR UM POUCO” 
ANTES DE IR PARA A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Arquivo JAN

BELMAR DINIZ continua na Câmara por mais algu-
mas semanas

Belmar Diniz (PT) segue como vereador na Câma-
ra de Monlevade. Pelo menos por enquanto. Ele disse 
que precisa resolver questões no Legislativo e que vai 
“aguardar um pouco mais”, antes de assumir a Secreta-
ria de Educação. 

Na quarta-feira (5), Belmar participou da primeira 
sessão ordinária do Legislativo do ano. Antes da re-
união começar, ele falou aos vereadores que assumiu 
compromissos com a Câmara, inclusive, está na Mesa 
Diretora. Portanto, continua no Legislativo por mais al-
gumas semanas. Inclusive, está como líder do governo, 
função que exerceu no último mandato.

LAÉRCIO CONFIRMA
Ao A Notícia, o prefeito Laércio Ribeiro (PT) con-

firmou que Belmar vai mesmo para a Secretaria de Edu-
cação. Na semana passada, o vereador também disse 
que estava animado e disposto a assumir o desafio de 
chefiar a pasta da Educação, após quatro mandatos con-
secutivos na Câmara Municipal.

Conforme apurado, apesar de ainda não ser o titu-
lar da Secretaria de Educação, Belmar já tem atuado 

no setor. Inclusive, montando a equipe com quem vai 
trabalhar. O atual secretário interino, Fabrício Nereu 
Brandão, deve continuar na assessoria de Belmar na Se-
cretaria de Educação. 

Ele disse ao A Notícia que comparece ao local todas 
as manhãs para acompanhar os trabalhos, o que tam-
bém, segundo ele, não foge à sua função de vereador.

SUPLENTE
Conforme já noticiado, após a saída de Belmar do 

Legislativo, será convocado o primeiro suplente dele, o 
ex-vereador Gustavo Prandini (PCdoB). No entanto, em 
um arranjo político, ele deve ser convidado para inte-
grar o governo. Assim, abre-se espaço para o ex-verea-
dor, também derrotado nas urnas, Gentil Bicalho (PT), 
chegar à Câmara.

A Prandini inclusive, teria sido oferecida a Secre-
taria de Esportes. Ele teria negado, de olho na pasta de 
Desenvolvimento Econômico. Atualmente, essa Secre-
taria é dirigida interinamente por Samuel Domingos da 
Silva. O prefeito Laércio também confirmou ao A Notí-
cia, que o convite a Prandini está de pé. 
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ARCELORMITTAL REVISA ESTRATÉGIA DE 
INVESTIMENTOS E CANCELA EXPANSÃO 
DE MONLEVADE EM DEFINITIVO

A ArcelorMittal informou ontem (6) que o projeto de 
ampliação da Unidade João Monlevade será cancelado. 
Conforme a empresa, a prioridade passa a ser a moder-
nização, inovação e aumento de competitividade do atual 
parque industrial. A decisão ocorre após revisão do plano 
estratégico e avaliação das condições e oportunidades de 
mercado. A ArcelorMittal já havia anunciado a suspen-
são das obras em setembro do ano passado. 

Agora, a empresa confirmou que os investimentos 
previstos serão redirecionados para outras unidades do 
grupo. Na última semana, A Notícia questionou a em-

presa sobre as obras. A resposta foi que não havia atua-
lizações sobre o projeto de expansão. 

O Sindmon-Metal também publicou nota com a in-
formação, após reunião do presidente, Flávio Cordeiro 
de Paiva, com o representante de relações trabalhistas e 
sindicais da siderúrgica. O presidente do Sindicato la-
mentou o desfecho, mas cobrou que os investimentos 
prometidos assegurem melhores condições de seguran-
ça e trabalho para os empregados da unidade. 

Apesar da decisão, a ArcelorMittal garantiu ao Sin-
dicato que continuará investindo em melhorias e atua-

lizações na Usina de Monlevade. Conforme a empresa, 
com a estratégia da empresa de ampliar o fornecimento 
de produtos de alto valor agregado, o Laminador 3, que 
era parte do projeto, já havia sido entregue e entrado em 
operação em 2022, duplicando a capacidade de produ-
ção de laminados da planta.  

INVESTIMENTOS
Outros investimentos realizados na unidade, como 

obras de construção civil, também já resultaram em 
melhor infraestrutura e segurança na unidade. “A plan-
ta permanece como fundamental para o negócio da 
empresa no Brasil por sua capacidade de produção de 
fio-máquina para aplicações especiais, sendo a única 
no país a produzir steel cord voltado para o mercado 
automobilístico”, informa a siderúrgica.

Ainda conforme a empresa, a revisão do plano para 
a Unidade de João Monlevade não afeta os outros in-
vestimentos em curso no Brasil nem o atual patamar de 
operação e produção da usina. “Importante destacar que 
o Brasil continua sendo uma das prioridades da Arce-
lorMittal tanto pelo potencial de aumento do consumo 
de aço no médio e longo prazo quanto pelo desempenho 
destacado da operação brasileira, considerada referên-
cia no Grupo”, diz a ArcelorMittal.  

Ainda na nota, a ArcelorMittal afirma que “mantém 
o volume de investimentos previstos no Brasil, de cer-
ca de R$25 bilhões até 2028, com foco sobretudo em 
aumento de capacidade produtiva, melhorias operacio-
nais, diversificação de portfólio de produtos de alto va-
lor agregado e energia renovável, contribuindo para o 
desenvolvimento socioeconômico do país”. 

Reprodução

USINA DE MONLEVADE: investimentos previstos para a unidade serão direcionados para outras usinas 
do grupo

VALE MANTÉM PARALISAÇÃO EM RIO PIRACICABA

A Mina de Água Lim-
pa da Vale, localizada em 
Rio Piracicaba, seguirá 
inoperante em 2025. A 
informação, divulgada na 
primeira reunião ordiná-
ria da Câmara Municipal 
na quarta-feira (5), acen-

deu um alerta sobre os 
impactos econômicos e 
sociais da paralisação. As 
atividades da mina foram 
suspensas em 2021.

Conforme o Legisla-
tivo municipal, os verea-
dores Antônio de Pádua 

Guedes (PDT) e o presi-
dente da Câmara, Alek-
sandro José da Silva (Re-
publicanos), manifestaram 
preocupação. Sobretudo, 
com a falta de perspecti-
vas para a retomada das 
atividades da mineradora. 

“Na última sexta-feira, 
representantes da Vale se 
reuniram com o prefeito 
Augusto e confirmaram 
que a operação não será 
retomada este ano. A em-
presa está falhando com o 
compromisso com nossa 
cidade e nossa popula-
ção”, afirmou Guedes.

Por sua vez, Aleksan-
dro José da Silva reforçou 
a necessidade de uma al-
ternativa econômica para 
o município. “A Vale já 
dá sinais evidentes de que 
pode encerrar suas ativida-
des em definitivo. Passou 
da hora de elaborarmos 
um plano de diversificação 
econômica para não de-
pendermos exclusivamen-
te da mineração”, pontuou.

AUDIÊNCIA 
Diante da incerteza, 

Antônio Guedes solici-

tou a convocação de uma 
audiência pública com a 
mineradora. O pedido foi 
prontamente acatado pelo 
presidente da Casa. “A 
Vale opera aqui há 60 anos 
e tem um compromisso 
com nossa comunidade. 
Segundo o prefeito, os 
prejuízos financeiros nos 
últimos cinco anos ultra-
passam R$330 milhões. 
Precisamos discutir esse 
cenário de forma transpa-

rente”, reforçou Guedes.
O vereador Aleksan-

dro ainda sugeriu que a 
própria Vale contribua 
para a construção de um 
plano econômico para a 
cidade. “O município de 
São Gonçalo já possui 
um modelo de diversifi-
cação em prática. Pode-
mos buscar referências 
para garantir um futuro 
sustentável para Rio Pi-
racicaba”, destacou

Reprodução

ATIVIDADES da Mina de Água Limpa da Vale foram suspensas em 2021 e conti-
nuam paralisadas
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APÓS ENCONTRO COM LAÉRCIO, 
CÂMARA REALIZA PRIMEIRA 
REUNIÃO DO NOVO MANDATO

Acom/CMJM

VEREADORES receberam o prefeito Laércio Ribeiro e a vice Dorinha Machado para o tradicional encontro 
semestral antes do início dos trabalhos

Acom/CMJM

PRIMEIRA reunião ordinária do ano contou com plenário cheio 

A Câmara Municipal 
de João Monlevade reto-
mou nessa quarta-feira (5) 
o seu calendário de reu-
niões ordinárias. Todos os 
vereadores compareceram 
e fizeram uso da tribuna 
em ao menos uma ocasião. 
Essa foi a primeira sessão 
em que participaram Alys-
son Barcelos (Avante), Car-
linhos Bicalho (PP), Ma-
ria do Sagrado (PT), João 
Cassimiro, o Sassá Mise-
ricórdia (Cidadania), Sid-
ney Bernabé (PL) e Zuza 
Veloso (Avante). Já Sinval 
Dias (PL) volta ao Legis-
lativo após quatro anos de 
afastamento, iniciando seu 
sétimo mandato. 

Antes do início dos tra-
balhos, todos os parlamen-
tares tiveram o tradicional 
encontro semestral com o 
prefeito, Laércio Ribeiro 
(PT), e a vice-prefeita, Do-
rinha Machado (MDB). O 
marido de Dorinha, o em-
presário e articulador polí-
tico Elgen Machado, tam-
bém esteve presente. Parte 
da reunião foi aberta à im-
prensa. Cada um dos verea-
dores expôs seus pontos de 
vista e a forma como lidará 
com a administração.

 

BOAS-VINDAS
Seg u ndo o prefei-

to  Laércio, o momento 
foi uma oportunidade de 

dar as boas-vindas aos 
parlamentares e reforçar 
o compromisso da admi-
nistração municipal com 
o diálogo e o trabalho 
conjunto. "Desejo um 
ano produtivo a todos os 
vereadores e reforço que 
nosso governo está sem-
pre aberto ao diálogo", 
destacou o prefeito.

A vice-prefeita Dori-
nha Machado endossou 
as palavras do chefe do 
Executivo e ressaltou sua 
disposição em contribuir 
ativamente com o desen-
volvimento do município. 
"O trabalho em equipe 
é fundamental. Estamos 
aqui para somar esforços e 
garantir que nossa cidade 
continue avançando com 
políticas públicas eficien-
tes e inclusivas", afirmou.

PRESIDENTE 
DESTACA 

O presidente da Câ-
mara, Fernando Linhares 
(Podemos), agradeceu a 
presença do prefeito e da 
vice-prefeita e reforçou a 
importância da harmonia 
entre os poderes. "Embo-
ra Executivo e Legislati-
vo sejam independentes, 
nosso compromisso maior 
é com o bem-estar da po-
pulação. A parceria res-
peitosa entre os poderes 

fortalece a democracia e 
impulsiona o progresso da 
cidade", afirmou.

Ao A Notícia, Linha-
res destacou que a Câma-
ra é diferente da anterior 
e que espera um trabalho 
constante em prol dos 
monlevadenses, debaten-
do projetos e propostas 
com ética e respeito.  

PEDIDO 
DE VISTA

Na pauta de votação 
em primeiro turno, es-
tava o projeto de lei nº 
1.482/2024, de iniciativa 
do Executivo, que trata 
sobre o Distrito Indus-
trial do Município de 
João Monlevade e prevê 
incentivos à instalação de 
indústrias e comércios. 
O vereador Belmar Di-
niz (PT) explicou que a 
matéria visa regularizar 
o Distrito que, segundo 
ele, já recebeu vários in-
vestimentos em infraes-
trutura como iluminação 
e asfaltamento. Com a re-
gularização, Belmar disse 
que espera-se atrair mais 
empresas, gerando assim 
mais empregos na cidade.

Por sua vez, o verea-
dor Sinval Dias pediu vis-
ta a matéria. Ele explicou 
que como o projeto foi 
apresentado no ano pas-

sado, ele não teve acesso 
ao texto completo do pro-
jeto. O vereador solicitou 
o prazo necessário para 
análise e votação tranqui-
la da proposta.

Sinval Dias pediu vis-
tas de sete dias para apre-

ciar o único projeto em 
votação, que regulamen-
tava o Distrito Industrial. 
Ao longo da reunião, dois 
temas dominaram os de-
bates: a falta de água e o 
atendimento em saúde. 

ÁGUA
Carlinhos Bicalho e 

Sassá Misericórdia lem-
braram que a primeira 
demanda que receberam 
em seus mandatos foi o 
abastecimento de água, 
principalmente nos bair-
ros mais altos. Bicalho 
lembrou que a população 
de João Monlevade do-
brou desde 1971, quan-
do foi construída a atual 
estação de tratamento. 
O presidente da Câma-
ra, Fernando Linhares, 
defendeu que o novo 
ponto de captação seja 
construído na bacia do 
rio Doce, não no Piraci-
caba, mas advertiu que 
o custo dessa obra seria 
muito elevado. 

SAÚDE
O vereador Sidney 

Bernabé, que é médico, 
lembrou que, segundo da-
dos da Secretaria de Saú-
de, as 17 equipes de saúde 
da família cobrem 80% 
do município. No entanto, 
questionou por que a de-
manda no Hospital Marga-
rida permanece tão alta. 

Alysson Barcelos re-
tomou o conceito de que a 
Saúde funciona em rede, 
e que, ao contrário de ou-
tros serviços, a Estratégia 
de Saúde da Família (ESF) 
não trabalha “de porta 
aberta”. Marquinho Dorne-
las (Republicanos) voltou a 
cobrar dos municípios vi-
zinhos mais suporte finan-
ceiro ao Margarida, pois 
muitos deles usufruem de 
seus serviços com modes-
tas contrapartidas. Por sua 
vez, Bruno Cabeção (Avan-
te) apontou que há 1.313 
pacientes aguardando por 
atendimento no Centro de 
Especialidades Odontoló-
gicas (CEO). 
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CONCESSIONÁRIA ASSUME BR-381
E ANUNCIA MELHORIAS EM 100 DIAS

Reprodução-Cristiane Rodrigues/G1

CERIMÔNIA em Belo Oriente marcou início das obras de duplicação 

A empresa Nova 381 
assumiu ontem (6) a BR-
381. A concessionária será 
responsável por duplicar e 
melhorar o trecho entre o 
trevo de Caeté, passando 
pela região do Médio Rio 
Piracicaba, até Governa-

dor Valadares. 
Durante a cerimônia,  o 

diretor-presidente da con-
cessionária, Marcelo Boa-
ventura, detalhou quais 
serão as primeiras ações a 
serem realizadas nos pró-
ximos 100 dias. O objetivo 

é garantir a melhoria da 
segurança e o conforto dos 
usuários da rodovia. Entre 
as ações, será feita uma 
obra na ponte torta, em 
João Monlevade.

Estão previstas tam-
bém outras intervenções 

no pavimento, roçada, re-
paros iniciais em pontes e 
viadutos, limpeza das pis-
tas, drenagens superficiais 
e melhorias na sinaliza-
ção. Conforme Boaven-
tura, serão implantados 
dispositivos de segurança 
em todos os trechos de pe-
rigo da estrada, limpeza 
de faixas de domínio e dos 
acostamentos. 

O evento contou com 
as presenças do governa-
dor Romeu Zema (Novo), 
do ministro dos Transpor-
tes Renan Filho; do mi-
nistro de Minas e Energia 
Alexandre Silveira; do di-
retor da Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
(ANTT), Guilherme Theo 
Sampaio e do diretor-geral 
da ANTT, Rafael Vitale.

DISCURSOS

Em sua fala, o gover-
nador Zema disse que está 
satisfeito em anunciar as 
máquinas na pista. Ele tam-
bém colocou o governo do 
estado à disposição para o 
da concessionária e do Mi-
nistério da Infraestrutura. 

O ministro dos Transpor-
tes, Renan Filho, ressaltou 
que Minas é um dos mo-
tores do Brasil e que a BR-
381 será revitalizada e mo-
dernizada com obras, além 
de contar com serviços mé-
dicos e câmeras, wi-fi em 
toda rodovia. O ministro 
Alexandre Silveira também 
elencou os benefícios da 
duplicação para o desenvol-
vimento do estado. 

MELHORIAS

Com a concessão, en-
tre as melhorias previstas, 
estão 134,27 quilômetros 
de duplicação (27,3 km 
de obras remanescentes e 
106,44 km de novos tre-
chos), 83 quilômetros de 
faixas adicionais, 51 cor-
reções de traçado, além 
de áreas de escape, 1 Pon-
to de Parada e Descanso 
(PPD) para caminhonei-
ros e 23 passarelas para a 
travessia de pedestres. 

Também serão instala-
dos pontos de atendimento 
ao usuário com o Centro 
de Controle de Operações 
(CCO) com monitoramen-
to de câmeras em 100% 
da rodovia, conectividade 
para o usuário, oferecendo 
segurança com o monito-
ramento compartilhado com 
a polícia. Além disso, Ba-
ses do Serviço Operacio-
nal (BSO) para apoio das 
equipes de atendimento 
médico de emergência, 
mecânico e demais inci-
dentes na via. 

“GARGALO
DE BH”

O Governo Lula (PT) 
assumiu o trecho da rodo-
via de cerca de 30 Km en-
tre Belo Horizonte e Caeté, 
o que atraiu investidores no 
leilão em 2024. Após essa 

medida, o certame obteve 
sucesso após quatro tenta-
tivas em quatro anos segui-
dos. Até o governo federal 
se comprometer a fazer as 
obras dos lotes 8A e 8B, 
nenhuma empresa havia se 
interessado em assumir as 
obras e manutenção da via.

Isso, porque a chegada 
e saída da capital minei-
ra representa um elevado 
risco geológico, devido 
ao relevo acidentado da 
região; e jurídico, pela ne-
cessidade de remoção de 
cerca de duas mil famílias 
que vivem às margens da 
pista e terão suas mora-
dias afetadas pelas obras 
de duplicação.

PEDÁGIOS

O projeto prevê a ins-
talação de cinco praças de 
pedágio, cuja cobrança co-
meça em janeiro de 2026. 
As praças, como informa-
do, estão nos municípios 
de Caeté, João Monlevade, 
Jaguaraçu, Belo Oriente 
e Governador Valadares. 
A tarifa básica inicial 
deve ficar entre R$10,75 e 
R$13,75. 

AUTORIDADES 
DA REGIÃO

Entre as autoridades 
da região presentes ao 
evento, estavam o pre-
feito de Rio Piracicaba 
e presidente da Associa-
ção dos Municípios da 
Microrregião do Médio 
Rio Piracicaba (Amepi), 
Augusto Henrique (Cida-
dania); além dos prefeitos 
de João Monlevade, Laér-
cio Ribeiro (PT); de São 
Gonçalo do Rio Abaixo, 
Raimundo Nonato Barce-
los, o Nozinho (PDT); de 
São Domingos do Prata, 
Fernando Rolla (Avante); 
de Bom Jesus do Amparo, 
Wanderlei Ribeiro (PP); 
de Nova Era, Txai Costa  
(Rede) e de Dom Silvé-
rio, José Braulio Aleixo 
(União). Também pre-
sentes, o coordenador do 
Movimento Pró-Vidas 
da 381, Clésio Gonçal-
ves e os vereadores de 
João Monlevade, Belmar 
Diniz (PT), Maria do 
Sagrado (PT), Sassá Mi-
sericórdia (Cidadania) e 
Zuza Veloso (Avante). 
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MORADORES DO BAIRRO JK QUEIXAM-SE 
DE BARULHO DE ESTABELECIMENTO

Moradores do bairro 
JK, em João Monlevade, 
procuraram o A Notícia 
e relataram um problema 
que enfrentam há cerca de 
três meses: ruído excessi-
vo provocado por um bar, 
que promove música ao 
vivo. O estabelecimento 
mudou-se para a rua Dona 
Nenela, a poucos metros 
da Câmara Municipal, 
uma área predominante-
mente residencial. 

Uma moradora do 
bairro, que pediu para 
não ser identificada, conta 
que o “inferno”, como ela 
mesma descreve, come-
çou no dia 25 de outubro 
de 2024. Além da música 
alta, relata, há automó-
veis com som estridente 
e muita movimentação. 
“Você não imagina o 
quanto é ruim ter um som 
de bateria na sua casa até 
a meia-noite”, conta. 

Um outro morador 
ouvido pelo A Notícia, 
e que também preferiu 
não revelar seu nome, 
relata o transtorno: “De 
quarta-feira em diante, 
até o domingo, é som 
alto, pessoas cantando 
alto, carros e motos fa-

zendo arruaça”. 
A moradora conta que, 

durante as apresentações 
musicais, não é possível 
assistir à televisão dentro 
de casa, e muito menos 
dormir. Na vizinhança, há 
autistas, doentes e pessoas 
acamadas: “Uma senho-
ra teve uma crise de an-
siedade e quase foi parar 
no hospital. Meu marido 
tinha uma reunião impor-
tante no trabalho, mas não 
conseguiu dormir antes 
das 3h. Quem trabalha 
‘de horário’ simplesmente 
não consegue descansar”.

Em decorrência do 
ruído, ela e outros mora-
dores dormem em outros 
cômodos ou até em casas 
de parentes durante o fim 
de semana. A residente 
afirma que já busca por 
outros imóveis para se 
mudar em decorrência do 
barulho infernal: “Disse 
ao proprietário do meu 
apartamento que, se con-
tinuar assim, o bairro JK 
vai acabar”. 

PROVIDÊNCIAS

O morador do bairro 
relata que os vizinhos já 

acionaram a Polícia Mi-
litar em várias ocasiões, 
registrando boletins de 
ocorrências. A vizinhan-
ça também já protocolou 
representações junto ao 
Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG). 
A moradora cobra ações 
do município para cessar 
o problema, ressaltando 
que o ruído viola o Códi-
go de Posturas. 

RESPOSTAS DA 
PREFEITURA

O A Notícia procurou 
a Prefeitura de João Mon-
levade sobre as permis-
sões de funcionamento e 
as providências tomadas 
para cessar a perturba-
ção. Em nota, o Exe-
cutivo afirmou que: “o 
empreendimento ‘Postim 
- Seu Quintal’ solicitou o 
alvará de funcionamento 
à Prefeitura. Segundo o 
setor de Posturas foram 
feitas aferições de ruídos 
nos dias 24 e 31 de ja-
neiro, 1º e 2 de fevereiro. 
Também foram emitidas 
duas notificações: uma 
no dia 9 de janeiro, pela 

falta de alvará, e outra 
no dia 3 de fevereiro, por 
motivo de perturbação do 
sossego coletivo. O pró-
ximo passo será lavrar 
um auto de infração pelas 
duas notificações, geran-
do possivelmente uma 
sanção. O proprietário 
do empreendimento está 
promovendo melhorias 
no local para se enqua-
drar nos parâmetros le-
gais. Novas fiscalizações 
serão realizadas neste 
final de semana”. Os al-
varás sanitário e de fun-
cionamento, obrigatórios 
para o funcionamento da 
casa, foram emitidos on-
tem (6), após questiona-
mento do A Notícia. 

A VERSÃO 
DO DONO

Procurado, o proprietá-
rio do “Postim”, Danilo Cé-
sar Guimarães, informou 
que, desde a inauguração, 
está fazendo intervenções 
para resolver o problema, 
além de medições fre-
quentes para verificar a 
perturbação. Segundo ele, 
essa já não ocorre devido 

Reprodução

PROPRIETÁRIO afirma ter feito intervenções no layout do estabelecimento para resolver o problema

aos investimentos feitos. O 
último, relata, foi o revesti-
mento acústico, que causa 
a absorção do som e acaba 
com o eco. Ainda segundo 
Danilo, “o Postim nunca 
ficou estático em relação a 
isso, basta ver nosso layout 

na inauguração e como es-
tamos agora, praticamente 
todo fechado”.

Danilo afirmou tam-
bém que o seu estabele-
cimento possui um deci-
belímetro, um aparelho 
para aferir o ruído. Em um 
vídeo enviado, ele mostra 
que a vibração decai con-
forme ele se afasta do es-
tabelecimento, caindo da 
casa dos 90 decibéis em 
seu interior para cerca de 
45 decibéis a cerca de 100 
metros do bar. 

Danilo informou que 
sua documentação está 
plenamente regular, como 
já era em sua sede ante-
rior, na qual funcionou por 
alguns anos. Seu alvará, 
diz, é de bar e restaurante 
com entretenimento, o que 
englobaria as apresenta-
ções musicais ao vivo. Ele 
contesta a interpretação de 
que a sua permissão legal 
de operação não permitiria 
os espetáculos. 

O DAE - Departamento Municipal de Águas e Esgotos de João Monlevade – MG, 
torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico do tipo 
menor preço por item, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021, Lei Comple-
mentar n° 123/2006 e Decreto Municipal nº 005/2023 e 006/2023, cujo objeto 
é a contratação de empresa para fornecimento de combustíveis para a frota de 
veículos do DAE, tudo em conformidade com as especificações constantes do 
edital e seus anexos.
O Edital completo encontra-se à disposição dos interessados na sede do DAE, 
situado à Rua Duque de Caxias, 192 – Bairro José Elói, no horário de 08:00 às 
11:00 horas e de 13:00 às 17:00 horas ou disponível para download através do 
site www.daejoaomonlevade.com.br. 
A entrega das propostas será até as 08:00 horas do dia 27/02/2025. Local da 
sessão pública: Plataforma de licitações https://licitar.digital

O DAE - Departamento Municipal de Águas e Esgotos de João Monlevade – MG, 
torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico do tipo 
menor preço por item, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021, Lei Comple-
mentar n° 123/2006 e Decreto Municipal nº 005/2023 e 006/2023, cujo objeto 
é a contratação de empresa para fornecimento de sulfato de alumínio e ácido 
fluossilícico, para tratamento de água, para o Departamento Municipal de Águas 
e Esgotos de João Monlevade, tudo em conformidade com as especificações 
constantes do edital e seus anexos.
O Edital completo encontra-se à disposição dos interessados na sede do DAE, 
situado à Rua Duque de Caxias, 192 – Bairro José Elói, no horário de 08:00 às 
11:00 horas e de 13:00 às 17:00 horas ou disponível para download através do 
site www.daejoaomonlevade.com.br. 
A entrega das propostas será até as 14:00 horas do dia 27/02/2025. Local da 
sessão pública: Plataforma de licitações https://licitar.digital

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO Nº 011/2025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2025

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO Nº 012/2025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 002/2025

João Monlevade, 03 de fevereiro de 2025.
José Afonso Martins

Diretor do DAE

João Monlevade, 03 de fevereiro de 2025.
José Afonso Martins

Diretor do DAE
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A TZ Viagens está com condi-
ções imperdíveis para quem pre-
tende viajar nas férias de julho. A 
agência, que possui mais de 250 
unidades espalhadas pelo Brasil, 
incluindo uma em João Monleva-
de, oferece descontos de até 25% 
para os clientes que desejam plane-
jar uma viagem especial nesta épo-
ca do ano. Os preços diferenciados 
valem para compras até o último 
dia de fevereiro. 

De acordo com o sócio proprie-
tário da agência em Monlevade, 
Dionathan Carvalho, a TZ conse-
guiu uma negociação diferenciada, 
diretamente com o fornecedor, por 
isso, os valores são especiais. “O 
momento de comprar com o me-
lhor preço é agora. É uma condi-
ção exclusiva nossa. O cliente que 
já quer planejar a viagem de julho, 
pode comprar aqui na nossa agên-
cia com até 25% de desconto até o 
último dia de fevereiro”, explicou.

VÁRIAS OPÇÕES 

São diversas as opções de desti-
no para quem quiser aproveitar os 
descontos deste mês de fevereiro 
da TZ Viagens. Seja para aquela 
família que está pensando em via-
jar em julho durante as férias es-
colares, ou uma viagem a dois. Os 

destinos variam entre curtir uma 
praia, ir para algum destino inter-
nacional, entre tantos outros. 

Entre as praias, Dionathan cita 
como opções as de Natal, Porto Se-
guro, Maceió e Fortaleza, todas es-
sas com 25% de desconto. Há pro-
moções também para a região Sul 
do país, como Florianópolis, Bal-
neário Camboriú e Beto Carrero. 

As opções internacionais são 
diversas. No mês de julho, a Eu-
ropa estará em pleno verão, tem-
porada propícia para turismo e em 
condições espetaculares. Na Amé-
rica do Sul, há vários pacotes, es-
pecialmente para o Chile e Buenos 
Aires. Outra opção é a América do 
Norte, tanto Canadá quanto Esta-
dos Unidos. 

A belíssima região do Caribe 
também faz parte da promoção. 
Além dela, a TZ Viagens ainda 
tem descontos para Cancún, Cura-
çao, Cartagena, na Colômbia, en-
tre tantas outras com descontos de 
até 25%. 

Não perca essa chance. A TZ 
Viagens em João Monlevade está 
instalada na rua Dalton Bicalho, 
38, bairro JK, em frente ao Hiper 
Comercial Monlevade. Os telefo-
nes são: 97595-3950 (WhatsApp) e 
o 3193-0298 (fixo).

EMPRESAS

TZ VIAGENS COM DESCONTOS DE ATÉ TZ VIAGENS COM DESCONTOS DE ATÉ 2255%%
PARA PACOTES NAS FÉRIAS DE JULHOPARA PACOTES NAS FÉRIAS DE JULHO

Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@TZVIAGENSJM_SD

Divulgação

GRUPO de viajantes no famoso Arco do Triunfo, em Paris, um dos destinos 
que está com descontos

A gente cuida muito
bem do seu dinheiro.
E melhor ainda de você.
Aqui no Sicredi, você conta com as melhores
soluções financeiras. E o melhor: você tem um atendimento
humano e sempre próximo. Fale com nossos gerentes.

Abra sua conta
sicredi.com.br

SAC: 0800 724 7220
Atendimento a pessoas com deficiência
auditiva ou de fala: 0800 724 0525
Ouvidoria: 0800 646 2519

É ter com
quem contar.

PROMOÇÃO É VÁLIDA PARA COMPRAS DURANTE TODO O MÊS DE FEVEREIRO
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OPINIÃO
EDITORIAL

PÉSSIMA NOTÍCIA 
A decisão da ArcelorMittal de cance-

lar o projeto de ampliação da Unidade João 
Monlevade é uma péssima notícia para a ci-
dade, região, Minas e o Brasil.  É mais uma 
frustração e um banho de água fria nas ex-
pectativas dessa obra fundamental, espera-
da há décadas. 

O sinal amarelo acendeu em setembro de 
2024, quando a siderúrgica anunciou a sus-
pensão das obras. Daí em diante, a indefini-
ção sobre os rumos do projeto causou  apre-
ensão, mesmo nos mais otimistas. Agora, 
com a confirmação do cancelamento, João 
Monlevade vê escapar uma oportunidade de 
crescimento com empregos, renda e novas 
perspectivas para o município. O fim do so-
nho da expansão é também o fim de um ve-
tor de desenvolvimento econômico e social.

Por outro lado, a empresa reafirma seu 
compromisso com a modernização e a com-
petitividade da unidade local, uma das mais 
importantes do grupo, devido à qualidade 
do fio máquina aqui produzidos. É também 
preciso reconhecer que a decisão da empre-
sa se baseia em análises estratégicas e na 

conjuntura do mercado global do aço. Não é 
uma decisão monocrática. 

No entanto, o cancelamento do proje-
to de expansão reforça a necessidade de 
pensar na diversificação econômica na ci-
dade. A dependência histórica do setor si-
derúrgico pode e precisa ser repensada. O 
que fazer para incentivar novas atividades 
produtivas, atrair empresas, buscar outras 
formas de economia? Esse é um grande 
desafio para o futuro.

João Monlevade lamenta essa decisão. E 
espera que a ArcelorMittal honre seu com-
promisso de seguir investindo na unidade, 
garantindo sua competitividade no cenário 
industrial ao produzir um dos melhores aços 
do mundo. Ao mesmo tempo, é crucial que 
a sociedade e o poder público se mobilizem 
para buscar alternativas que assegurem um 
futuro sustentável para a cidade. O desen-
volvimento de Monlevade não pode estar 
atrelado apenas à Usina. É fundamental a 
construção de um projeto de futuro, antes 
de outras péssimas notícias como essa. 

COXIA
Legislativo

O ano começou para os vereadores novatos e 
veteranos. A primeira reunião já mostrou que essa 
Câmara será bem diferente da anterior e promete 
fortes emoções, debates acalorados e, sobretudo, 
a formação de um novo bloco de oposição. Vamos 
acompanhar. A Câmara Municipal está renovada 
em 48%.

 

Fica

O vereador Vanderlei Miranda (Podemos) anunciou 
nessa quarta-feira (5) que não assumirá nenhuma 
secretaria na Prefeitura de João Monlevade e que fica 
na Câmara. Em dezembro, seu nome chegou a ser 
cogitado para comandar uma das pastas no núcleo 
administrativo do governo Laércio Ribeiro (PT). No 
entanto, a negociação não avançou. A permanência de 
Vanderlei na Câmara evita um episódio de desgaste, 
o que a gestão sofre com a prolongada indefinição 
sobre o destino de Belmar Diniz (PT). 

Desenvolvimento Econômico

Uma das áreas mais estratégicas para qualquer 
município que quer prosperar é a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico. Quais serão os projetos 
da pasta para fomentar a economia do município? 
Além do nome que assumirá o comando do setor 
ainda não estar definido, o que Monlevade pode 
esperar da recém-criada secretaria?

Desafio 

Ainda mais agora, com o anúncio de cancelamento 
da expansão da Usina. É momento de uma 
secretaria dinâmica, forte, representativa e atuante, 
para repensar a economia municipal. Até porque, 
serão necessários projetos e ações fundamentais 
para recuperar os recursos perdidos com o fim da 
duplicação da ArcelorMittal. Mais do que nunca, é 
hora da união entre a sociedade civil e o poder público 
para construir alternativas visando um futuro melhor 
para Monlevade. 

Samu

O vereador Revetrie Teixeira (MDB) revelou um 
possível endereço da futura sede do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (Samu) em João 
Monlevade. O serviço ficaria instalado na avenida 
Camburi, no bairro Sion. A comunidade monlevadense 
aguarda o Samu há muitos anos, e várias promessas 
já foram ouvidas. Esperamos que, dessa vez, elas se 
concretizem. 

Lixo

Problemas na coleta de lixo geram reclamações 
dos monlevadenses. Uma trabalhadora queixa-se do 
recolhimento na avenida Armando Fajardo, entre 
a rua Caetés e a avenida H, no bairro Loanda. 
Segundo ela, as lixeiras estão quase transbordando, 
e os contentores adquiridos pela Prefeitura acumulam 
água. Além disso, diz, o caminhão não passou da 
quinta-feira da semana passada (30) até a última 
terça-feira (4). Inadmissível.

"O ÚNICO 
PROBLEMA NO 
AVIÃO É QUE A 
OFICINA DELE 

É AQUI EM 
BAIXO".
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PREVISÃO DO TEMPO EM

29ºC

JOÃO MONLEVADE - MG

19ºC  29ºC
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07/02/2025

A previsão do tempo para sexta-feira é de Sol 
com muitas nuvens e pancadas de chuva à 
tarde. Muitas nuvens à noite, sem chuva.

11/02/2025 12/02/2025 13/02/2025
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FRASE DO MÁRCIO

FUNDADO EM 13 DE ABRIL DE 1984

Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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Misoginia é uma prática que desvaloriza, discrimina 
e violenta a mulher. Muitas vezes, é ódio ou aversão a 
elas, manifestado através de atitudes e comportamen-
tos que reforçam normas patriarcais. Principalmente, 
na política. Embora maioria na sociedade, as mulheres 
continuam minorias nos espaços de poder. Na região, 
das 17 cidades, temos uma prefeita. Em Monlevade, há 
apenas uma vereadora, dentre os 15 parlamentares. 

E justamente na primeira reunião desta legislatura, 
tivemos um lamentável episódio contra a única mulher 
eleita.  A vereadora Maria do Sagrado (PT) foi delibera-
damente ignorada pelo colega Sinval Jacinto Dias (PL). 
Esse é um retrato da misoginia estrutural que persiste 
na política brasileira. O silenciamento de mulheres em 
espaços de poder é um fenômeno histórico e precisa 
ser combatido. 

Durante seu discurso, Sinval fez questão de citar 
nominalmente todos os novos vereadores homens, 
omitindo o nome de Maria do Sagrado. Ao ser ques-
tionado, em vez de corrigir sua falha, desmereceu a 
colega com um tom pejorativo, sugerindo que sua ex-
clusão se devia à sua filiação partidária. Essa retóri-
ca de Sinval é antiga. É seu estilo tentar desequilibrar 
emocionalmente seus opositores. Porém, a Câmara 
não é lugar para esse comportamento que, além de 
infantilizar a oposição política, mascara um preconcei-
to enraizado: a tentativa de deslegitimar a mulher no 
exercício do poder.

A misoginia na política não se manifesta apenas 
por insultos diretos, mas também pelo desprezo sutil, 
pela fina ironia e pela tentativa de apagar a presença 

feminina. Quando Sinval reafirma a omissão do nome 
de Maria, mesmo alertado por outros parlamentares, e 
quando justifica seu comportamento dizendo que “Ma-
ria do Sagrado precisa mostrar serviço", ele reforça a 
narrativa machista de que mulheres precisam provar 
constantemente sua competência para ocuparem um 
espaço que, por direito, já lhes pertence. E por que só 
ela precisa mostrar serviço para ter o nome citado? Os 
demais homens não?

A resposta de Maria do Sagrado foi exemplar. Ela 
pediu desculpas por ter justificado sua presença, in-
terrompendo a fala do vereador. Não precisava pedir 
desculpas por não ter sido propositadamente notada. 
Mesmo surpreendida pelo comportamento retrógrado 
do colega, cobrou respeito e reafirmou a importância 
da presença feminina na política. A falta de represen-
tatividade feminina no Legislativo é um problema grave 
e, quando uma mulher finalmente conquista esse espa-
ço, encontra resistência e desqualificação.

Este episódio é um chamado à sociedade para 
que não tolere mais esse tipo de comportamento. 
Ainda mais, na primeira reunião do mandato que co-
meça. A misoginia na política precisa ser combati-
da com firmeza, e a população deve exigir de seus 
representantes um compromisso real contra essa 
prática. Mulheres em todos os setores, sobretudo 
na política, não precisam de permissão para ocupar 
seus espaços. Elas precisam é de respeito e apoio 
para exercerem seus trabalhos em paz, sem serem 
sistematicamente silenciadas.

MISOGINIA NÃO
(*)ERIVELTON BRAZ

@erivelton_braz

(*) Erivelton Braz é editor 

do A Notícia e fundador 

da Rotha Assessoria em 

Comunicação

Para quem já assistiu a alguns filmes de supera-
ção pessoal, em que um personagem se perde em 
ambiente ermo, deserto ou floresta; ou ainda aque-
les em que uma catástrofe se abate sobre uma cida-
de ou país, vai se lembrar de um ponto em comum: 
as pessoas buscam alternativas para a preservação 
da própria vida ou a daqueles que amam. Em outras 
películas, o heroísmo descende de uma capacidade 
inata, muitas vezes não percebida pelo próprio herói, 
até o momento em que se vê numa situação ruim e 
irreversível. 

Na desordem que se instala na vida, as soluções 
prontas não se encaixam. O padrão de ações é ina-
dequado, pois são circunstâncias atípicas, que fogem 
à normalidade. Então, como flashes celestiais, re-
lâmpagos cerebrais, as pessoas enxergam um pouco 
além do que, de praxe, seria o cenário. E encontram 
soluções alternativas das quais nunca lançariam mão 
no seu dia a dia. Qual a explicação plausível, se é que 
existe, para tamanhas discrepâncias?

Em 2010 um desses filmes, “127 horas”, retratou 
a experiência de um montanhista que se viu preso 
numa grota e teve que tomar atitudes absolutamente 
radicais que, enfim, apesar de uma amputação e ou-
tros problemas graves, lhe permitiram sobreviver. Há 
estórias de escavadores em que alguma explosão ou 
desastre natural fechou o que seria a única saída de 
uma caverna ou mina e que, sem como retornar, se-
guem adiante e encontram uma saída desconhecida 
por não ter sido explorada ainda.

E não apenas soluções humanas “mágicas” per-
meiam os olhares sobre o tema. Em 1991, o ator de 
nome impronunciável, Arnold Schwarzenegger, estre-

lou a sequência “Exterminador II – Dia do Julgamen-
to”. Em uma cena ambientada numa siderúrgica (que 
me lembrou os fornos da ArcerlorMittal, em Monleva-
de), o robô protagonista quase foi eliminado com um 
trilho metálico que atravessou seu corpo na altura do 
que seria o tórax humano, interrompendo as conexões 
de seu processador central (ou o cérebro, se fosse um 
homem) com os seus membros. O processador então 
busca alternativas para manter o religamento da má-
quina. Funcionou. E a batalha foi vencida. 

Desde meus seis meses de idade, sou paraplégi-
co em decorrência da Poliomielite. E vimos há muito 
tempo lutando para manter erradicada esta e outras 
doenças evitáveis, através de informações quanto 
métodos de imunização ou tratamento. 

As citações acima servem para ilustrar como uma 
pessoa que tenha restrições físicas, sensoriais ou in-
telectuais em sua vida, pode contribuir com a socie-
dade através da sua adaptação a uma nova condição 
de existir, apesar da deficiência.

Um desgaste severo nos tendões dos ombros obri-
gou-me a uma cirurgia reparadora no direito, portan-
to imobilização durante a recuperação. E uma forte 
queda, no mesmo período, causou consistentes res-
trições temporárias ao braço esquerdo. Com isso, os 
membros superiores estão, provisoriamente, inope-
rantes e os inferiores, definitivamente. 

Ou seja, estou passando por uma dura experiên-
cia de tetraplégico. Ouvi de algumas pessoas próxi-
mas: “Eu não aguentaria!”. Aproveito a competência 
de Ivan Lins e Vitor Martins para fazer minhas as suas 
palavras no título “Desesperar Jamais!” (1979).

VENCER A DESESPERANÇA!
(*)MÁRIO ANANIAS

@mariosrananias

(*) Mário Ananias é 

monlevadense, servidor público, 

escritor, palestrante e autor 

do livro: Sobre Viver com Pólio. 

Contato: mariosrananias.com.br/
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PREFEITO DE ALVINÓPOLIS CANCELA 
CARNAVAL POR DÍVIDAS DE 
R$2,6 MILHÕES DA GESTÃO ANTERIOR 

Reprodução

LINDOURO GOMES: “Alvinópolis é uma universidade 
sobre como não administrar uma cidade”, afirma

O prefeito de Alvinópolis, Lindouro Gomes (PT), 
anunciou que não fará o tradicional Carnaval no muni-
cípio neste ano. O motivo, segundo ele, é o montante de 
dívidas herdadas da gestão anterior. Lindouro disse que 
recebeu a cidade com uma série de problemas estrutu-
rais, salários de servidores e pagamentos a fornecedores 
atrasados que totalizam débitos de R$2.630.254,91. 

Diante disso, ele afirmou que não será possível orga-
nizar o Carnaval com recursos públicos. “Não admito 
promover festas enquanto tiver que atrasar salários. Va-
mos quitar a irresponsabilidade dos outros”, disse. Lin-
douro fez um desabafo relatando a caótica situação em 
que encontrou o município, na reunião da última sex-
ta-feira (31) da Associação dos Municípios da Micror-
região do Médio Rio Piracicaba (Amepi). Aos colegas 
prefeitos  ele disse que Alvinópolis é “uma universidade 
sobre como não administrar uma cidade”.

Em conversa com o A Notícia, Lindouro afirmou 
que não é possível sequer projetar quando as finanças da 
cidade estarão em ordem, pois todos os dias aparecem 
novas pendências financeiras. Entre elas, conta Lindou-
ro, estão precatórios que somam R$800 mil. “Caso não 
sejam pagos, podem acarretar o sequestro de recursos 
do município”, afirmou. 

HISTÓRICO DE QUEIXAS
Em 8 de janeiro, a Prefeitura de Alvinópolis emi-

tiu um comunicado, informando que os salários de 
dezembro sofreriam atrasos em virtude da atualiza-
ção dos cadastros dos novos gestores nas instituições 
financeiras. No texto, o novo governo afirma que “no 
final de sua gestão, a administração anterior priori-
zou o pagamento de seus próprios salários, incluin-
do os do prefeito, vice-prefeito, secretários e outros 
cargos comissionados, totalizando aproximadamente 
quinhentos mil reais deixando os servidores públicos 
que mais necessitam sem seus vencimentos e sem 
qualquer previsão para pagamento”.

Em 12 de janeiro, um vídeo gravado pelo vice-pre-
feito, Cláudio Alves Guilherme (PT), mostrava a situa-
ção precária da garagem do Executivo alvinopolense. 
A filmagem mostra máquinas, tratores, ambulâncias e 
automóveis em estado deplorável, com pneus vazios, 
bancos rasgados e até acumulando ferrugem

A sede da unidade do Centro de Referência de As-
sistência Social (Cras) que oferece serviços de pro-
teção social básica foi interditada temporariamente 
devido a problemas estruturais e está em local pro-
visório. Em postagem recente, Lindouro mostra a si-
tuação de um caminhão repleto de lixo. Conforme a 
publicação, o veículo coletor está quebrado “há mais 
de quatro meses e foi deixado na garagem pela gestão 
anterior cheio de lixo”.

SÃO GONÇALO TERÁ “NOITE MINEIRA DE MUSEUS E BIBLIOTECAS”

Nívia Leles/Acom/PSGRA

BIBLIOTECA terá conversa sobre a identidade são-gonçalense

A Prefeitura de São Gonçalo do Rio 
Abaixo, através da Biblioteca Munici-
pal Professor Josef Blonski, promoverá 
a “Conversa com os escritores: Des-
velando nossa paisagem literária”. O 
evento acontece na próxima quinta-fei-
ra (13) às 18h30, na Biblioteca. 

De acordo com os organizadores 
do evento, o objetivo da roda de con-
versa com escritores locais será aten-
tar para os cenários entre as serras e 
os vales da São Gonçalo presente no 
universo literário. 

Conforme o coordenador do setor 
de Patrimônio Histórico e Cultural de 
São Gonçalo do Rio Abaixo, Danilo 
Souza Ferreira, o evento integra o pro-
jeto “Noite Mineira de Museus e Bi-
bliotecas” da Secretaria de Estado de 
Cultura e Turismo (Secult). A iniciativa 
ocorre em várias cidades mineiras si-
multaneamente. A proposta busca va-
lorizar os museus e bibliotecas como 
espaços de conhecimento, memória e 
identidade, fortalecendo a herança cul-
tural mineira.
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AMEPI E CONSMEPI REALIZAM 
PRIMEIRA ASSEMBLEIA DO ANO
PRESIDENTE AUGUSTO HENRIQUE PROPÕE CHOQUE DE GESTÃO 
QUE TRARÁ ECONOMIA DE CERCA DE R$450 MIL AOS MUNICÍPIOS

João Vítor Simão

PREFEITO de Rio Piracicaba e presidente da Amepi e 
Consmepi conduziu os trabalhos

A Associação dos Municípios da Microrregião 
do Médio Rio Piracicaba (Amepi) recebeu, na última 
sexta-feira (31), 16 prefeitos da região para a primeira 
assembleia do ano, tanto da entidade, quanto do Con-
sórcio Intermunicipal Multissetorial do Médio Rio Pi-
racicaba (Consmepi). 

O evento marcou o início da gestão do novo presi-
dente Augusto Henrique da Silva (Cidadania), prefeito 
de Rio Piracicaba. Na abertura dos trabalhos, ele desta-
cou a participação dos chefes do Executivo. “A presença 
maciça dos prefeitos aqui demonstra o comprometimen-
to de todos em prol do desenvolvimento e da economia 
da nossa região”, disse Augusto.

 

CHOQUE DE GESTÃO
O presidente propôs reduzir o percentual da con-

tribuição mensal paga pelas Prefeituras para o custeio 
da Amepi. Com a proposta de um choque de gestão, o 
repasse que já foi de 1% do Fundo de Participação dos 
Municípios (FPM), agora está em 0,30%.

Para o presidente, essa conquista chega em um mo-
mento importante, especialmente, porque muitos ges-
tores estão assumindo suas primeiras administrações 

e enfrentando desafios financeiros significativos. “A 
proposta reforça o compromisso com uma gestão mais 
eficiente e colaborativa”, disse Agusto. 

A medida, aprovada por aclamação e comemorada 
pelos prefeitos, tem previsão de gerar economia de apro-
ximadamente R$450 mil ao ano. A Amepi se dispôs a 
remanejar despesas internas para se adequar ao orça-
mento, sem perder a qualidade dos serviços ofertados. 

BR-381 E VARIANTE
SANTA BÁRBARA

Outro assunto tratado na assembleia foi a duplicação 
da BR-381, especialmente no que diz respeito à possível 
criação da variante Santa Bárbara. O presidente propôs 
que a Amepi assuma o protagonismo no debate desse 
assunto, devido a possíveis impactos diretos em várias 
cidades da região. 

Conforme já anunciado, essa nova estrada, que está 
sendo estudada por órgãos federais, propõe um cami-
nho alternativo entre São Gonçalo do Rio Abaixo e 
Nova Era, evitando o trecho que passa por João Monle-
vade e Bela Vista de Minas. 

A pauta traz preocupações sobre os impactos econô-
micos negativos para as cidades da região, que depen-
dem do fluxo de veículos para movimentar setores como 
oficinas mecânicas, postos de combustível e restauran-
tes.  Por isso, a Amepi se comprometeu a acompanhar 
de perto as discussões sobre o projeto.  

Outro assunto é a concessão da BR-381 à iniciativa 
privada. Umas das ações da entidade será acompanhar 
as obras de melhorias e duplicação do trecho e garantir 
que a região do Médio Piracicaba seja beneficiada ao 
máximo com os trabalhos na rodovia que atravessa di-
versas cidades da região. 

SOLIDARIEDADE
Ao fim do encontro, os prefeitos gravaram um vídeo 

em apoio à campanha “Salve a Julinha”, que busca arre-
cadar recursos para o tratamento de Júlia Pontes Teixeira 
Domingues, uma menina de 4 anos diagnosticada com 
Lipofuscinose Ceróide Neuronal Tipo 7 (CLN7), uma 
doença rara e progressiva. O tratamento, desenvolvido 
nos Estados Unidos, custa US$3 milhões (cerca de R$18 
milhões). Os prefeitos pediram o engajamento da comu-
nidade para ajudar a salvar a vida da pequena Júlia.

Divulgação

DEZESSEIS prefeitos da região juntos à pequena Júlia Domingues e aos pais da menina que fazem campa-
nha de arrecadação de recursos para o tratamento da filha 
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Casa Forte
 Imóveis

Particulares

Particulares

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), sala de visita, 
sala de jantar, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e varanda. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto c/
suíte, sala de visita, cozi-
nha conj. c/área de servi-
ço. Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 40m², 1 banheiro, 
4º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 50m², 1 banheiro, 
1º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

APTO na av. Getúlio 
Vargas, bairro Indus-
trial, acabamento impe-
cável e espaço incrível. 
C/3 qtos (sendo 1 suíte), 
3 banheiros modernos, 
sala conj. c/cozinha e 1 
varanda gourmet per-
feita. Cobertura ideal p/
quem busca sofistica-
ção e conforto. 2 vagas 
de garagem exclusivas. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
APTO na rua Barão 
de Cocais, bairro Nova 
Esperança, c/2 qtos, 
banheiro social, sala, co-
zinha conj. c/área de ser-
viço, 1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
APTO na rua Vereador 
Nozinho Caldeira, bairro 
Novo Horizonte, c/3 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas p/2 ambientes, 
cozinha planejada, DCE, 
banheiro social, área 
de serviço e 1 vaga de 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA na rua São Gon-
çalo, bairro Aclimação, 
c/4 qtos (sendo 2 suítes 
e todos c/armários), sala 
de visita, sala de jantar, 
sala de TV, DCE, cozi-
nha planejada, banheiro 
social, lavanderia, área 
de serviço, garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
SALA na av. Wilson 
Alvarenga, bairro Car-
neirinhos, c/aprox. 44m², 
dispensa e banheiro. Tr. 
3851-3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

APTO no bairro Aclima-
ção, 1º andar, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha c/armários pla-
nejados, área de serviço, 
área externa, 1 vaga de 
garagem. Prédio c/salão 
de festas. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos Cris-
tais), c/2 qtos, sala de 
visitas, cozinha, banheiro 
social, 1 vaga de gara-
gem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozi-
nha, banheiro social e 
1 vaga de garagem. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzei-
ro Celeste, c/área cons-
truída de 133,92m², c/3 
qtos, sala de visitas, sala 
de TV, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço, garagem e terraço c/
estrutura metálica. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lour-
des, c/aprox. 254m², 3 
qtos (sendo 1 suíte), sala 
de visita, sala de TV, sala 
de jantar, banheiro social, 
cozinha, área de serviço 
externa c/banheiro, ga-
ragem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², c/2 
lotes, área total de terreno 
aprox. 1000m², c/amplas 
varandas c/vista definiti-
va, armários em todos os 
qtos, suíte c/hidro, espaço 
gourmet, piscina, quadra, 
quintal, horta. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Repú-
blica, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), sala de visitas p/2 
ambientes, sala de TV, 
banheiro social, cozinha 
c/armários planejados, 
área externa p/churras-

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

03 quartos (01 suíte), 03 banheiros modernos, sala 
conjugada com cozinha e uma varanda gourmet.
Avenida Getúlio Vargas, Industrial
João Monlevade 

Sala com aproximadamente 44m², dispensa e 
banheiro.
Avenida Wilson Alvarenga, Carneirinhos  
João Monlevade 

02 quartos, 1 banheiro social, cozinha conju-
gada com área de serviço, 1 vaga de garagem.
Rua Barão de Cocais, Nova Esperança  
João Monlevade

Aluguel: R$3.000,00 Aluguel: R$750,00Aluguel: R$990,00
OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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APTO na av. Castelo 
Branco, 507, 6º andar 
(edifício Yaro Burian), 
c/135m². Duas vagas 
de garagem, 3 qtos (2 
c/armários planejados), 
cozinha completa c/ar-

SERVIÇO

3
DEMOLIÇÃO e terra-
planagem. Tr. Adriano 
98721-8650
_______________
FRETE, mudanças pe-
quenas.  Tr. 98608-0943
_______________
LIMPEZA em lotes e cai-
xas d'água. Tr. Tayrôni 
99811-3932
_______________
SHOWS, repertório clás-
sico, voz e violão. Yara 
Duvalier YouTube. Tr. 
99918-5050

APTO na rua Guanaba-
ra, nº 253, apt 106, Repú-
blica. Tr. 3852-2048
_______________
APTO p/temporada 
na praia Castelhanos, 
em Anchieta (ES). A 
50 metros da praia. 
Vista de todos os cô-
modos p/o mar. 2º an-
dar. Tr. 99463-5227
_______________
LOCAL PARA FES-
TAS, Centro Comunitá-
rio do bairro República, 
rua Hermes da Fonse-
ca, nº 26. Área fechada, 
infraestrutura completa. 
Tr. 98667-8048 ou 
98877-4381 
_______________
QUITINETES novas 
na av. Getúlio Vargas, 
4375, em cima do Si-
coob União. Tr. 98771-
2900
_______________
SALAS em cima do 
Magazine Luiza (ide-
al para clínicas). Tr. 
98771-2900

CLASSIFICADOS

APTO no bairro Serra, 
c/2 qtos c/armários pla-
nejados, mesa p/estudo, 
cortinas, lustre, cama de 
casal, TV de 43"; sala c/
painel, cortinas e rebai-
xada em gesso; área de 
serviço c/máquina de 
lavar conj. c/cozinha pla-
nejada, fogão cooktop, 
geladeira, filtro de água; 
banheiro social c/armário 
planejado, espelho e box 
e 1 vaga de garagem. 
Belíssimo condomínio 
oferece piscina, play-
groud, campo de futebol, 

salão de festa, sala de jo-
gos e área de churrasco. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro José de 
Alencar, c/2 pav. ofere-
cendo 2 possibilidades: 
1º cômodo pode ser 
utilizado como mora-
dia ou ponto comercial. 
Possui 2 salas, banheiro, 
cozinha, copa, 1 qto c/
guarda-roupa planejado, 
banheiro social, área de 
serviço, 5 vagas de ga-
ragem. 2º pav. possui: 
2 qtos c/guarda-roupas 
planejados (sendo 1 suí-
te), sala, terraço c/banhei-
ro e área de tanque. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Loanda, 
c/3 qtos, banheiro so-
cial, sala, copa, cozinha 
grande c/despensa, área 
de serviço, 2 vagas de 
garagem, terreiro grande 
p/quem gosta de criar 
animais, plantar árvores 
e cultivar horta. Terraço 
espaçoso que pode ser 
transformado em área 
gourmet. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CHÁCARA na zona ru-
ral de São Domingos do 
Prata, c/4 qtos (sendo 1 
suíte), cozinha ampla c/
armários, sala de TV, 
banheiro social. Área 
externa c/área gourmet 
c/churrasqueira, piscina 
p/adultos e piscina p/
crianças, 2 banheiros e 4 
vagas de garagem. Área 
do terreno 1038 m². Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
COBERTURA no bairro 
Industrial, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), 3 banheiros mo-
dernos, sala conj. c/cozi-
nha e 1 varanda gourmet. 
2 vagas de garagem ex-
clusivas. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
LOTE na zona rural de 
São Gonçalo do Rio 
Abaixo, c/1.000m². Opor-
tunidade única. Tr. 3851-
3596 PJ857

mários, área de serviço, 
sala de jantar, TV e estar. 
Tr. direto c/ proprietário. 
Aceita-se imóvel de me-
nor valor na negociação. 
Financiável. Tr. 97144-
6777 e 99991-1901
_______________
CASA na rua Geraldo 
Miranda, nº118, bairro 
Nossa Senhora da Con-
ceição. Tr. 3852-2890
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. Tr. 
97193-0389
_______________
CHÁCARA em Rio Pi-
racicaba, c/casa colonial 
c/10 cômodos mobilia-
dos c/granja de galinhas, 
poço de peixe, c/aprox. 
2.000m² de área. R$190 
mil. Tr. Antônio Vidal 
99719-7219
_______________
LOTE na rua 30, 
c/360m², bairro Loanda. 
Tr. 98745-5636
_______________
LOJA na rua Virgílio Lima, 
18, bairro Carneirinhos, 

co, área de serviço c/
DCE e quintal. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Satélite, 
c/3 qtos, sala de visitas, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço externa, 
terraço c/estrutura me-
tálica c/1 qto e 1 banhei-
ro social, garagem p/2 
carros. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CHÁCARAS em con-
domínio fechado, pe-
rímetro urbano, distrito 
do Jorge, a 20Km de 
João Monlevade, com 
as seguintes metragens: 
1059,36m² /1145,80m² 
e outra c/1036,51m². Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no 
chacreamento Recanto 
do Vale, perímetro urba-
no de Córrego Fundo, 
em Bela Vista de Minas. 
Totalmente documen-
tada. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
LOTE c/720m² e 12m 
de frente para 2 aveni-
das, Getúlio Vargas c/
Gentil Bicalho. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneirinhos, 
c/aprox. 50m², 1 banhei-
ro, 1º andar. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela ro-
dovia BR381, município 
de Bela Vista de Minas. 
Terreno rural c/3 hecta-
res, c/1 casa, piscina e 
benfeitorias adjacentes, 
curral rústico, 2 lagoas nas 
proximidades da casa. 
Recurso hídrico dotado 
de água potável. Tr. 3851-
5121 PJ3637

João Monlevade. 170m². 
Aceita-se troca por apar-
tamento em João Monle-
vade, Belo Horizonte ou 
Guarapari. Negociação 
direto com o proprietário. 
Tr.  97144-6777
_______________
LOJA, sub loja, c/área 
de mil metros, na av. Al-
berto Lima, 1977. Favor 
ligar antes. Não procure 
terceiros. Tr. Yara Du-
valier 99918-5050. 
_______________
LOTE em Santa Rita de 
Pacas, c/377m², plano, c/
água e luz, fácil acesso, 
R$60 mil. Tr. 98848-
8486
_______________
LOTE na rua Dom Bos-
co, bairro Aclimação, 
c/549m². Tr. 99233-
5021
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REAL INAUGURA ESCOLA CRUZEIRO 
PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES

Fotos: João Vítor Simão

RAPOSÃO foi a alegria dos atletas e do público, que encheu o ginásio do Real 

O Real Esporte Clube 
inaugurou neste sábado 
(1º) a Escola de Futebol do 
Cruzeiro Esporte Clube. 
A solenidade reuniu cen-
tenas de pessoas no giná-
sio do clube, entre alunos, 
familiares e funcionários, 
torcedores do Cruzeiro e 
membros da Pavilhão In-
dependente, que fizeram 
muito barulho. A festa 
ficou completa com a che-
gada do Raposão, masco-
te oficial do Cruzeiro, que 
arrancou aplausos e foi 
efusivamente cumprimen-
tado pelas crianças. 

O presidente do Real 
Esporte Clube, Cláudio 
Pereira, conta que o clube 
já planejava ter uma esco-

la de futebol há cerca de 
três anos. As conversas 
com o Cruzeiro decorre-
ram durante cerca de um 
ano e meio, culminando 
na abertura deste sábado. 

O curso, explica Cláu-
dio, possui turmas matuti-
nas e vespertinas, abertas 
a meninos e meninas, fi-
lhos de sócios e de não-só-
cios. As turmas são sub-7, 
sub-9, sub-11, sub-13, sub-
15 e sub-17, cada uma com 
cerca de 35 alunos, aten-
dendo a 420 crianças e jo-
vens. As aulas acontecem 
duas vezes por semana, no 
contraturno escolar. Toda 
a equipe do Real Espor-
te Clube está qualificada 
para oferecer o melhor 

às crianças e jovens, não 
apenas dentro de campo. 

Cláudio destaca a fi-
losofia que norteia o Real 
Esporte Clube: “Temos 
como pilares o esporte, o 
lazer, a cultura, a saúde e a 
educação”. Os treinamen-
tos passam pela tática, pela 
técnica, pela formação físi-
ca e pela disciplina na vida 
do atleta. As mensalidades 
da Escola Cruzeiro são 
de R$80,00 para sócios e 
R$120,00 para não-sócios. 
No futuro, o Real ainda 
pode acolher competidores 
de outras regiões e levar 
seus atletas para torneios 
em todo o Brasil. 

Cláudio assinala que 
o objetivo não é apenas 

com a formação dentro 
de campo: “Nosso proje-
to de educação é basea-
do na disciplina, ordem, 
ética e espírito de com-
panheirismo. A escola é 
uma grande oportunida-
de para a formação de 
atletas e de cidadãos”. 

Hélio Araújo, vice-pre-
sidente do Real e pai do 
craque Vinícius Araújo e 
do professor da Escola Cru-
zeiro Gustavo Vasconcelos, 
ressalta que a iniciativa é o 
início de muitas carreiras: 
“Estamos montando uma 
estrutura para dar opor-
tunidades de crescimento 
e de disciplina para estas 
crianças. Para ser reali-
zado, o sonho tem de ser 
plantado, e a sementinha 

está sendo plantada hoje”. 
A solenidade de inau-

guração encheu as arqui-
bancadas do ginásio do 
Real. Um dos presentes 
foi Thiago Bruno, acom-
panhado pelo filho, Ian 
Pietro, do time sub-9: “Ele 
sempre gostou de futebol. 
Já nasceu chutando a bola. 
Se bobear, é mais cruzei-
rense que eu”. Durante 
a cerimônia, os times se 
apresentaram ao público 
e cumprimentaram seus 
treinadores, a diretoria 
do Real Esporte Clube e 
o mascote Raposão. Após 
a solenidade, o Raposão 
ainda posou para fotos 
com cada uma das crian-
ças e seus familiares. 

Para os pais e as crian-

ças, Cláudio deixa um re-
cado: “A carreira do fute-
bol não é fácil. É preciso 
apoio dos pais, muita dis-
ciplina e foco. Os pais pre-
cisam estar sempre junto 
aos seus filhos. Sabendo o 
que querem, e lutando pe-
los seus sonhos, as crian-
ças podem se tornar seres 
humanos muito melhores”. 

As inscrições para o 
sub-11 e sub-13 vesper-
tinos já estão esgotadas, 
mas as demais dez turmas 
ainda possuem vagas dis-
poníveis. O Real Esporte 
Clube funciona na rua 
Realeza, 70, no bairro 
Novo Horizonte. O tele-
fone para contato é o (31) 
3852-1255.

HÉLIO ARAÚJO, vice-presidente do Real; Luiz Fernando dos Santos, presidente 
do Conselho; o mascote Raposão; e Cláudio Pereira, presidente do Real
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MUNICÍPIO 2021 2022 2023 2024
Alvinópolis 55 77 65 62

Barão de Cocais 164 239 223 284
Bela Vista de Minas 29 42 52 48

Bom Jesus do Amparo 23 31 33 30
Catas Altas 21 27 46 34

Dionísio 12 20 35 38
Dom Silvério 17 22 22 24

Itabira 747 1.128 1.081 1.080
João Monlevade 412 510 683 833

Nova Era 117 121 118 149
Rio Piracicaba 76 84 93 117
Santa Bárbara 174 220 232 178

Santa Maria de Itabira 44 49 37 54
São Domingos do Prata 68 82 85 93

São Gonçalo do Rio Abaixo 31 34 41 71
São José do Goiabal 10 24 17 29

Sem-Peixe 6 2 6 16
TOTAL 2.006 2.712 2.869 3.410

MÉDICO SUSPEITO DE 
ABUSAR DE PACIENTES E 
FUNCIONÁRIAS DE HOSPITAL 
ESTÁ PRESO EM MONLEVADE

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) con-
firmou ontem (6), que a Justiça rejeitou um pedido de revo-
gação da prisão do médico mastologista Danilo Costa, de 
Itabira, investigado por estupro e importunação sexual. Ele 
segue preso, à disposição da Justiça, na Unidade prisional de 
João Monlevade.

Na manhã de terça-feira (4), a Polícia Civil executou a 
prisão preventiva dele, que até agora é suspeito de atentar 
contra a dignidade sexual de oito mulheres. Segundo a cor-
poração, pacientes em tratamento de câncer e funcionárias 
do hospital em que ele trabalhava estariam entre as vítimas. 

A Polícia tomou conhecimento do caso quando uma 
das pacientes denunciou os supostos abusos. Eles teriam 
acontecido dentro do Hospital Nossa Senhora das Dores 
onde ele trabalhava. A violência sexual ocorreu duran-
te tratamentos oncológicos e consultas. Após a primeira 
denúncia, a corporação recebeu mais relatos semelhantes, 
sobre episódios de violência sexual praticados pelo suspei-
to. Conforme a promotora Marianna Michieletto, a denún-
cia mais antiga é de 2015.

MEDIDAS 
Em virtude das denúncias, a Polícia Civil pediu a 

suspensão do passaporte do médico e a realização de 
um mandado de busca e apreensão, enquanto o Minis-
tério Público pediu a prisão do suspeito. Levando em 
consideração a gravidade das denúncias, a Justiça de-
feriu todos os pedidos. Após a realização dos trâmites 
exigidos pela lei, o médico foi encaminhado ao Sistema 
Prisional, onde permanece à disposição da Justiça. 

Conforme o Ministério Público, a prisão preventiva, 
decretada pela 1ª Vara Criminal de Itabira, fundamen-
ta-se na “garantia da ordem pública, diante da gravi-
dade concreta do delito, supostamente praticado dentro 
de consultório, durante atendimento médico, bem como 
visando se evitar o cometimento de novos crimes”.

Segundo o delegado João Martins Teixeira, respon-
sável pela condução do inquérito policial, “as denúncias 
realizadas serão apuradas com o maior rigor, e a Polícia 

Civil incentiva a população a relatar qualquer situação 
de abuso, garantindo total confidencialidade”. 

NOTA DO HOSPITAL
O Hospital Nossa Senhora das Dores (HNSD), di-

vulgou na tarde de terça-feira (4) um comunicado à 
imprensa sobre a prisão do médico. Na nota, a casa de 
saúde manifestou apoio às vítimas, reforçando que não 
compactua com atos lesivos aos pacientes e que cola-
bora com as autoridades nas investigações e que abriu 
um procedimento administrativo a respeito do caso. 
“Não faz parte dos valores e da história de 165 anos da 
instituição este tipo de conduta”, diz a casa de saúde. 
O hospital informou que o médico está suspenso desde 
o dia 27 de janeiro de prestar atendimentos e realizar 
consultas e cirurgias. A instituição relembra ainda que 
abriu um procedimento administrativo para apurar as 
denúncias, e presta apoio às vítimas.

PM USA BALA DE BORRACHA 
CONTRA MENOR QUE TENTAVA 
EVITAR APREENSÃO DE MOTO

A Polícia Militar apreendeu um 
adolescente na noite de quarta-feira (5) 
no bairro Nova Monlevade, em João 
Monlevade. Conforme o Boletim de 
Ocorrências, por volta das 20h20, mili-
tares notaram que um motoqueiro con-
duzia seu veículo sem capacete, com 
várias irregularidades e praticando di-
reção perigosa em via pública. Eles lhe 
deram ordem de parada, mas o condu-
tor fugiu, abandonando a motocicleta. 

Os militares conseguiram encon-
trar o veículo, mas um grupo de po-
pulares tentou impedir que ele fosse 

apreendido. Segundo a Polícia, para 
cumprir com a sua obrigação legal e 
garantir a própria segurança, os mi-
litares usaram munição de borracha 
contra um adolescente que tentou 
agredir um dos policiais. 

Por fim, a motocicleta foi remetida 
ao pátio credenciado e o menor enca-
minhado ao Hospital Margarida com 
uma lesão descrita como pequena pela 
PM. Ainda conforme o B.O, ele foi 
posteriormente encaminhado à Dele-
gacia de Polícia Civil para as provi-
dências legais.

Reprodução

POLICIAIS RECUPERAM NO 
PRATA CARGA ROUBADA 
EM ANTÔNIO DIAS

Uma carga roubada na BR-381 foi recu-
perada nessa quarta-feira (5) na zona rural 
de São Domingos do Prata. Conforme as 
informações colhidas pela PM, o motorista 
seguia de São Paulo com destino a Teixeira 
de Freitas (BA), quando, por volta da 0h30, 
foi abordado por criminosos na altura do 
quilômetro 310. Ele notou um clarão segui-
do por um disparo, que atingiu o vidro no 
lado do motorista. A seguir, ele notou que 
um automóvel Fiat Pálio de cor vinho ul-
trapassou o seu caminhão, e os marginais 
anunciaram o assalto.

Dois bandidos entraram na cabine, e 
um deles assumiu a direção, enquanto o ou-
tro estava armado. Os marginais cobriram 
a cabeça do caminhoneiro com sua própria 
camisa e amarraram suas mãos com seu 
cinto. Enquanto circulavam e mantinham a 
vítima sob seu poder, os marginais rouba-
vam a carga. O transportador somente foi 
libertado às 4h20, no trecho de Bela Vista 
de Minas. Seu caminhão foi abandonado.

Após tomarem conhecimento do cri-
me, que teria ocorrido no trecho de Antô-
nio Dias, a Polícia Militar e a Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) iniciaram o trabalho 
integrado de rastreamento para reaver as 

mercadorias e prender os ladrões. Durante 
as diligências, os agentes descobriram que 
os produtos estavam na localidade dos To-
cos, pertencente ao município de São Do-
mingos do Prata.

Os policiais dirigiram-se ao local, en-
contrando vários artigos. Entre eles, está 
uma motocicleta XRE 2022 furtada em 
Bela Vista de Minas, que os bandidos re-
moveram a placa de identificação e reali-
zaram uma nova pintura. Também foram 
apreendidos vários materiais eletrônicos, 
produtos de limpeza, arames, pneus, pro-
dutos de estética, copos térmicos, embala-
gens de cerveja, mantimentos, peças auto-
motivas, parafusos, canos de plástico PVC, 
várias ferramentas, uma cama elástica e 
caixas lacradas.

Os policiais prenderam um homem 
de 26 anos, e estão à procura de outro in-
tegrante da quadrilha, identificado como 
um homem de 43 anos. O legítimo dono 
da motocicleta já foi informado sobre a 
recuperação do seu bem. As diligências 
prosseguem. Participaram da ação poli-
ciais militares de João Monlevade e de São 
Domingos do Prata, do Tático Móvel e de 
municípios vizinhos.
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CARTÓRIO ELEITORAL ALERTA PARA GOLPE QUE 
COBRA PARA DAR BAIXA EM CNPJ DE CAMPANHA

O Cartório Eleitoral de 
João Monlevade lançou na 
última segunda-feira (3) 
um alerta contra golpes 
emitidos em seu nome. 
Conforme o órgão, candi-

datos nas eleições do ano 
passado estão recebendo 
mensagens de correio ele-
trônico (e-mails) cobrando 
dinheiro para obter a bai-
xa no Cadastro Nacional 

de Pessoa Jurídica (CNPJ) 
de suas campanhas. 

Uma das mensagens 
percebidas pelo cartório 
exigia que um candidato a 
vereador pagasse R$56,88 

Arquivo JAN

QUALQUER dúvida deve ser esclarecida na sede do Cartório Eleitoral que fica 
na rua Florianópolis

até o dia 28 de janeiro. O 
pagamento deveria ser 
feito copiando um código 
presente no próprio e-mail 
fraudulento. Os estelio-
natários ainda ameaçam 
a potencial vítima, pro-
metendo que, em caso de 
“inadimplência”, ela será 
multada em um salário 
mínimo em seu Cadastro 
de Pessoa Física (CPF) e 
terá seu nome incluído na 
dívida ativa. 

A chefe do Cartório 
Eleitoral de João Monle-
vade, Hortência Carvalho, 
pede que qualquer dúvida 
seja dirimida pessoalmen-
te, na sede do órgão, na 
rua Florianópolis, 181, no 
bairro Carneirinhos, em 
João Monlevade. 

POLÍCIA

EM UM ANO, ESTELIONATO CRESCE 
21% EM JOÃO MONLEVADE
NA REGIÃO, GOLPES AUMENTARAM QUASE 70% DE 2021 A 2024

Monlevade teve um aumento de 21,96% nos casos 
de estelionato em 2024 em comparação ao ano anterior. 
Dados divulgados nesta semana pela Polícia Civil mos-
tram que, no ano passado, houve 833 registros desse 
tipo de crime, contra 683 em 2023. Esses dados indicam 
que, em 2024, houve 2,27 ocorrências por dia na cidade. 

A tendência de subida se mantém desde 2021, quan-
do houve 412 episódios, enquanto em 2022 o município 
teve 510 registros. Isso significa que, entre 2021 e 2024, 
a quantidade de casos de estelionato em João Monleva-
de cresceu 102,18%. 

A 4ª Delegacia Regional de Polícia Civil, sediada na 
cidade e responsável por dez municípios, também teve 
um aumento notável nas ocorrências. Se a unidade teve 
1.176 registros em 2023, esse número cresceu para 1.409 

no ano seguinte, uma elevação de 19,81% em apenas 12 
meses. A subida é mais acentuada quando se compara 
esse dado com os 802 de 2021: 75,68%. 

Quando se analisam os números de todo o Médio 
Piracicaba, também se nota um crescimento sensível. 
Em 2021, houve 2.006 registros, e três anos depois, já 
eram 3.410, um crescimento de 69,99%. 

Nas palavras da própria Polícia Civil, “a prevenção 
é a melhor defesa contra os estelionatos. Ao se manter 
informado e adotar boas práticas de segurança, você 
reduz significativamente as chances de ser vítima de 
golpes. Compartilhar esse conhecimento com amigos 
e familiares também é fundamental para que todos 
possam navegar no mundo digital com mais segurança 
e tranquilidade”.

TIPOS MAIS COMUNS 
DE GOLPES
• Golpes bancários: Criminosos se passam 

por funcionários de bancos, solicitando 
senhas e dados sigilosos. 

• Prevenção: Nunca forneça informações 
pessoais por telefone ou e-mail. Em caso de 
dúvida, entre em contato diretamente com 
o banco.

• Golpes de compras online: Sites falsos 
oferecem produtos a preços muito abaixo 
do mercado para atrair vítimas. 

• Prevenção: Compre apenas em sites co-
nhecidos, verifique avaliações de outros 
consumidores e desconfie de ofertas 
muito vantajosas.

• Falsos investimentos: Promessas de altos 
rendimentos em curto prazo são usadas 
para atrair investidores desavisados. 

• Prevenção: Pesquise sobre a empresa, 
verifique se está registrada em órgãos 
reguladores e desconfie de retornos finan-
ceiros irreais.

• Clonagem de WhatsApp: Criminosos clo-
nam contas e pedem dinheiro aos contatos 
da vítima. 

• Prevenção: Ative a verificação em duas 
etapas no aplicativo e nunca compartilhe 
códigos de segurança.

• Golpe do falso sequestro: Os golpistas li-
gam dizendo que sequestraram um familiar 
e exigem um resgate imediato. 

• Prevenção: Mantenha a calma, tente entrar em 
contato com o familiar e não faça pagamentos.

Ao cidadão, a corporação fornece 
dicas gerais para se proteger:

• Desconfie de contatos inesperados, princi-
palmente se envolverem pedidos urgentes 
de dinheiro.

• Mantenha suas senhas seguras e nunca as 
compartilhe com terceiros.

• Verifique a veracidade das informações 
antes de tomar qualquer decisão financeira.

• Ative a autenticação em dois fatores em 
contas bancárias, redes sociais e aplicativos 
de mensagens.

• Eduque-se e informe-se sobre novos tipos 
de golpes para não cair em armadilhas.

MUNICÍPIO 2021 2022 2023 2024
Alvinópolis 55 77 65 62

Barão de Cocais 164 239 223 284
Bela Vista de Minas 29 42 52 48

Bom Jesus do Amparo 23 31 33 30
Catas Altas 21 27 46 34

Dionísio 12 20 35 38
Dom Silvério 17 22 22 24

Itabira 747 1.128 1.081 1.080
João Monlevade 412 510 683 833

Nova Era 117 121 118 149
Rio Piracicaba 76 84 93 117
Santa Bárbara 174 220 232 178

Santa Maria de Itabira 44 49 37 54
São Domingos do Prata 68 82 85 93

São Gonçalo do Rio Abaixo 31 34 41 71
São José do Goiabal 10 24 17 29

Sem-Peixe 6 2 6 16
TOTAL 2.006 2.712 2.869 3.410

*Em vermelho, os municípios subordinados à 3ª Delegacia Regional de Polícia Civil, sediada em Itabira. 
Em verde, os municípios subordinados à 4ª Delegacia Regional de Polícia Civil, sediada em João Monlevade.

CASOS DE ESTELIONATO POR MUNICÍPIO: 
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ENDEREÇO: AV. WILSON ALVARENGA, 1732, CARNEIRINHOS (ANEXO AO POSTO BARROCAR), JOÃO MONLEVADE. 
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ACESSE O INSTAGRAM 
@DBRASILVIAGENSMONLEVADE

DBRASIL ORGANIZA VIAGEM PARA 
CALDAS NOVAS NO ANIVERSÁRIO 
DE JOÃO MONLEVADE

GRUPO VAI PARTIR COM DESTINO À MAIOR ESTÂNCIA HIDROTERMAL DO MUNDO!
A Dbrasil preparou uma programação especial para quem quer viajar 

durante o feriado prolongado do aniversário de João Monlevade e Dia do 
Trabalhador. A agência tem o prazer de anunciar um pacote exclusivo com 
saída da cidade com destino a Caldas Novas, a maior estância hidrotermal do 
mundo, de 26 de abril a 1º de maio de 2025. Essa é a sua chance de aproveitar 
o feriado com conforto, segurança e a qualidade que já é marca registrada da 
agência monlevadense.  

DESTINO DAS ÁGUAS QUENTES  
Caldas Novas é um dos destinos mais procurados do Brasil por sua 

imensa variedade de atrações e por ser a maior estância hidrotermal do 
mundo. Conhecida por suas águas termais naturalmente aquecidas, a ci-
dade, no interior do estado de Goiás, oferece um ambiente perfeito para 
relaxamento e diversão.  

Além das piscinas de águas quentes, os visitantes podem aproveitar os 
parques aquáticos, a gastronomia típica e diversos pontos turísticos imperdí-
veis. Um destino perfeito para todas as idades!

O QUE ESTÁ INCLUÍDO NO PACOTE  
- Ônibus leito turismo
- Acompanhamento com guia turístico  
- Hospedagem confortável  
- Acesso livre ao Parque Lagoa Quente, um dos melhores complexos ter-

mais da região  
- Café da manhã, almoço e jantar, incluindo bebidas não alcoólicas  

CONDIÇÕES IMPERDÍVEIS  
O pacote está com preço especial para esse feriado:  
- A partir de 10x de R$189,50  
- Crianças até 12 anos pagam apenas 10x de R$49,50 (consultar regra)

GARANTA JÁ O SEU LUGAR  
As vagas são limitadas, e a procura já está grande. Não perca essa 

oportunidade de aproveitar o feriado em um dos destinos mais encanta-
dores do Brasil.  

Informações e reservas pelo (31) 3851-7878 – WhatsApp da 
DBRASIL Viagens

POR QUE CALDAS NOVAS É ESPECIAL?
• Maior estância hidrotermal do mundo
• Águas terapêuticas ricas em minerais para relaxamento e 
bem-estar
• Clima quente o ano inteiro, perfeito para curtir as piscinas 
termais 

ATIVIDADES IMPERDÍVEIS:

• Relaxar nas termas 
• Trilha do Rio Corumbá com paisagens e cachoeiras 
• Esportes aquáticos como stand-up paddle e jet-ski 
• Passeio de barco pelo Lago Corumbá
• Culinária típica: peixe na telha, empadão goiano e pamonha
• Parques aquáticos oferecendo diversão para toda a família 
com toboáguas e piscinas relaxantes.


